

## **Première régionale : les Hôpitaux Privés Rennais Saint-Grégoire se dotent d'un fauteuil pour travailler le plancher pelvien, le « Pelvicenter »**

**Les Hôpitaux Privés Rennais Saint-Grégoire (35), établissement du groupe Vivalto Santé, viennent de faire l'acquisition d'un nouvel appareil médical pour travailler le plancher pelvien, notamment dans les cas d'incontinence urinaire : le fauteuil « Pelvicenter ». Par cette acquisition, l'établissement renforce son plateau technique d'urologie et propose à ses patients un équipement de pointe.**

L'incontinence urinaire se manifeste par une perte involontaire d'urine par l'urètre (conduit menant l'urine de la vessie à l'orifice urinaire). On parle communément de fuites urinaires. Ce phénomène est relativement fréquent et les risques ont tendance à augmenter avec l'âge.

En France, 3 millions de personnes sont concernées par l'incontinence urinaire, soit 5% de la population générale\*. Par ailleurs, 40% des femmes françaises de plus de 45 ans ont des troubles anatomiques de la statique pelvienne et les femmes sportives sont plus susceptibles de développer des incontinences urinaires d'effort (prévalence de 30% chez l'athlète vs 9% chez la non-athlète du même âge).

### **Un dispositif médical certifié et non invasif pour traiter l'incontinence**



Le « Pelvicenter » prend la forme d'un fauteuil qui repose sur la technologie de stimulation magnétique extracorporelle. Le siège produit de courtes pulsations magnétiques qui déclenchent la contraction musculaire au niveau du plancher pelvien, du bassin mais aussi des fessiers et des cuisses.

Sollicités de manière ciblée, les muscles du plancher pelvien et du bassin se contractent, puis se relâchent. Assis et détendu, le patient renforce son plancher pelvien, sans douleur et sans effort.

Ce fauteuil est destiné :

- aux personnes qui présentent des troubles de la statique pelvienne (notamment les personnes âgées) ;
- aux femmes en post-partum pour la rééducation de leur périnée ;
- aux hommes en rééducation pré et/ou post opératoire dans le cas d'une prostatectomie (ablation de la prostate) ;
- aux sportifs de haut niveau, qui sollicitent de façon importante les muscles du plancher pelvien.

« Les femmes sportives étant plus susceptibles de développer des incontinences urinaires d'effort, le « Pelvicenter » constitue une bonne alternative aux méthodes traditionnelles de rééducation périnéale », commentent **les urologues des HPR Saint-Grégoire Dr Frédéric Dubois et Dr Sébastien Vincendeau.**

Ce fauteuil médical permet également de soulager les douleurs de dos, notamment au niveau des lombaires et des vertèbres.

## **Un plateau technique d'urologie renforcé**

Le fauteuil « Pelvicenter » est accessible après consultation médicale avec l'un des chirurgiens urologues des Hôpitaux Privés Rennais Saint-Grégoire, l'objectif étant dans un premier temps de vérifier que le patient est éligible à ce traitement. Le spécialiste définit ensuite avec le patient les objectifs et les modalités du traitement.

« Le « Pelvicenter » nous permet de proposer aux patients un équipement à la pointe de la technologie. En général, les méthodes de rééducation périnéale sont assez limitées, avec des exercices physiques contraignants ou des stimulations électriques peu agréables. L'acquisition de ce nouveau dispositif médical vient donc renforcer notre plateau technique d'urologie, au bénéfice de notre patientèle touchée par de l'incontinence urinaire », explique **Artus de Saint-Pern, Directeur Général des Hôpitaux Privés Rennais Saint-Grégoire.**

\*

### **À propos des Hôpitaux Privés Rennais St Grégoire**

Les Hôpitaux Privés Rennais St Grégoire proposent un très large panel d'activités et de services au patient du diagnostic à la thérapeutique. Doté de 500 lits et places, l'établissement emploie près de 800 salariés et plus de 270 praticiens libéraux y exercent. Chaque année, les urgences de l'établissement prennent en charge plus de 40 000 patients. L'établissement est doté d'un des plus grands blocs opératoires de France avec 28 salles d'opérations de dernière génération.

Site web : <https://www.chpsaintgregoire.com/>

### **À propos de Vivalto Santé**

Créé en 2009 par Daniel CAILLE, Vivalto Santé devient l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. Il est constitué d'un réseau de 91 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, République Tchèque et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés. En France, Vivalto Santé compte 50 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis plus de 12 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent.

Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Six engagements ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.

Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>

### **Contacts presse**

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – [aze@enderby.fr](mailto:aze@enderby.fr)  
Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – [sel@enderby.fr](mailto:sel@enderby.fr)